

Organización solidaria de Puerto Rico ratifica respaldo a Cuba tras huracán



Foto Ilustrativa: Cubadebate.

San Juan, 28 sep (RHC) El Comité de Solidaridad con Cuba -CSC-, de Puerto Rico, ratificó este miércoles su respaldo al pueblo y al Gobierno de ese país ante la adversidad ocasionada por el huracán Ian.

Sabemos que Cuba contará con la mayor solidaridad del mundo para superar este momento, que se suma al peor de los huracanes: el criminal bloqueo impuesto por Estados Unidos, señaló la presidenta del CSC, Milagros Rivera.

También se refirió al recrudecimiento del cerco económico, comercial y financiero de Washington en los tiempos de la pandemia de la Covid-19 para intentar rendir por hambre y enfermedad al heroico pueblo cubano.

Rivera reveló a Prensa Latina que al CSC se le trata de impedir, por las leyes injustas del bloqueo, dar respuestas rápidas de apoyo a la nación antillana, “pero no seremos indiferentes ante nuestros hermanos de Pinar del Río y de la Isla de la Juventud”, los más afectados por Ian.

“De alguna manera haremos llegar algún tipo de ayuda aunque las agencias federales estadounidenses traten de frenarla, como lo intentaron con la colecta para los afectados de la tragedia en el supertanquero de Matanzas, demostrando el carácter criminal de sus acciones contra Cuba”, manifestó la activista boricua.

El huracán categoría tres pasó por el área occidental de Cuba y afectó grandemente a Pinar del Río.

Rivera aseguró conocer todas las medidas que el Gobierno y la población cubana tomaron para salvar vidas y propiedades.

“Desde Puerto Rico, que recientemente fue devastado por el paso del huracán Fiona, notamos la diferencia encómo se atienden las necesidades prioritarias de las personas”, sostuvo.

Destacó que Cuba supo enfrentar desastres atmosféricos de una manera ejemplar y en esta ocasión no debe ser diferente.

“Aquí a los seres humanos no se les valora para ayudarles a salir de la crisis que Fiona agudizó. En Cuba los ciudadanos son el tesoro de la Revolución que hay que preservar”, dijo.

Refirió que en Puerto Rico prevalece la privatización de los servicios esenciales para la población y sus consecuencias nefastas ante cualquier afectación atmosférica, mientras en la mayor de las Antillas se favorece al pueblo.

Esa diferencia es notable, afirmó.

“Nuestro apoyo a ese pueblo ningún imperio lo podrá bloquear. La mayor solidaridad que le podemos dar a Cuba es seguir luchando contra el bloqueo criminal y para que nuestro país sea libre”, agregó en referencia a la dominación colonial que ejerce Estados Unidos.

De este modo, en situaciones como las que vivimos, nos podamos ayudar mutuamente sin restricciones ni cercos en el marco de la amistad más que centenaria entre Cuba y Puerto Rico.

Rivera exhortó a la población puertorriqueña a no dejarse engañar ni intimidar por seguir cultivando la amistad entre ambos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300517-organizacion-solidaria-de-puerto-rico-ratifica-respaldo-a-cuba-tras-huracan>



Radio Habana Cuba